

# L'école ne doit pas être éloignée des familles !

Le projet de loi présenté par le Ministre de l'Éducation nationale, Jean-Michel BLANQUER, est en passe d'être examiné au Sénat après une adoption en première lecture à l'Assemblée nationale le 19 février dernier.

Chers parents, ce projet intitulé « ECOLE DE LA CONFIANCE » va profondément changer le fonctionnement de l'école que nous connaissons aujourd'hui.

Certains articles de ce projet restent flous et posent question. Leur lecture est sujette à interprétation et peut laisser supposer des difficultés qui ne favoriseront pas :

- le travail des enseignants et professeurs dans leur mission auprès des élèves,
- l'appui des parents à leurs enfants dans le cadre de leur suivi scolaire.

La proximité entre les familles et l'école est indispensable pour construire et préserver un lien de confiance. Ce lien est primordial pour un bon fonctionnement de l'école mais surtout pour la réussite de nos enfants.

Chers parents, nous vous savons très occupés mais nous avons **besoin de votre présence afin de vous informer des points essentiels de ce projet**, pour en discuter et pour que nous puissions mesurer ensemble les effets qu'ils pourraient avoir sur l'avenir de nos enfants au sein de l'ECOLE PUBLIQUE.

C'est pourquoi nous vous invitons à venir nombreux à la réunion d'information et d'échanges qui se tiendra :

**Mardi 14 mai 2019 - à 20h30**

**salle des fêtes** Conflans-Sainte-Honorine  
(Place Auguste Romagné)



Primaire  
Conflans Ste Honorine

<http://www.fcpe78.fr/cl/conflans/>  
[fcpe.conflans@yahoo.fr](mailto:fcpe.conflans@yahoo.fr)



[fb.me/FCPEConflans/](https://www.facebook.com/FCPEConflans/)



<http://conflans-sainte-honorine.peep.asso.fr>  
[peep.conflans78@gmail.com](mailto:peep.conflans78@gmail.com)



[fb.me/peepconflans/](https://www.facebook.com/peepconflans/)



<http://www.alpec.fr/>  
[alpec.conflans@gmail.com](mailto:alpec.conflans@gmail.com)